
青梅市青少年委員名簿 

成木小 

四小 
吹上小 

今井小 

藤橋小 

新町小 

霞台 

六小 

河辺小 
若草 

友田小 

二小 

一小 五小 

新任挨拶 
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令和三年度の活動事例の紹介です。  
「 みら い」 への御意見・ 御要望を お待ち し ており ます。  
 
〒198-8701 青梅市東青梅 1-11-1 

青梅市教育委員会社会教育課 「 青少年委員担当」 まで 

～～青少年委員はこ ん な 活動を し て い ま す ～～ 

青 梅 市 青 少 年 委 員 は 各 小 学校 区 に 各 １ 名 選 出さ れ た 委 員 1 6 名 で 活 動 を し て い ま す 。  

活 動 報 告 （ 令 和 三 年 度 ）  

・ 集まれ！おう めっ 子・ 青梅市小・ 中学生の主張大会審査員・ 管内研修 【 実施】   

・ 多摩第３ ブロッ ク 研修【 延期】  成人式への協力・  東京都青少年委員大会【 コ ロナの影響で中止】  

※その他、 子ども 会活動・ Ｐ Ｔ Ａ 活動・ 各市民センタ ーのお手伝いも し ていますので、 気軽に声をかけて 

く ださ い。  

内 田 紀 弘 

青梅市民ｾﾝﾀｰ 

山 口 佳 子 

今井市民ｾﾝﾀｰ 

小野寺  洋智 

小曾木市民ｾﾝﾀｰ 

梅 本  亘 

梅郷市民ｾﾝﾀｰ 

白 井 敬 子 

成木市民ｾﾝﾀｰ 

渡  辺  淳  一  

沢井市民ｾﾝﾀｰ 

岡 部 真 紀

河辺市民ｾﾝﾀｰ 

唐 津 直 樹 

大門・新町市民ｾﾝﾀｰ 

広 瀬 善 規 

長淵市民ｾﾝﾀｰ 

古 賀   勝 

新町市民ｾﾝﾀｰ 

石川 富士男 

長淵市民ｾﾝﾀｰ 

中 山 誠  一 

今井市民ｾﾝﾀｰ 

阿 多 洋 和 

新町市民ｾﾝﾀｰ 

樋 口 篤 史  

東青梅市民ｾﾝﾀｰ 
増  田   透 

大門市民ｾﾝﾀｰ 

豊  田   奨 

東青梅市民ｾﾝﾀｰ 

七小

三小 

梅本…子供たちが笑顔で成長するお手伝いを頑張り ます 

唐津…笑顔でハッ ピー❕な活動をし ていき たいと 思います。  

山口…青梅市の子供達の 1 人でも 多く の成長を見守っ て行ける様、 出逢いを 大切にし たいです。  

石川…子供たちの無限の可能性を 信じ て、 共に活動し て行き たいと 思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスの影響により、これまでの「普通」が通用しなくなってから早くも2 年以上の時が経過する中、先日とある

中学校の卒業式の様子が報道されていました。 

「普通」であれば卒業アルバムを式の前に渡すのですが、運動会・修学旅行などの大きなイベントの殆どが中止となってし

まった為に紙面が埋まらず、写真確保の為に卒業式の写真を掲載する都合上、後日の配布になるという内容でした。 

「普通」であれば皆でアルバムの写真を見て思い出を語り、寄せ書きをしあって卒業していくものだと思いますが、そんな

機会も奪われてしまいました。更に、飛沫感染防止の為に失業式で校歌を歌わせてもらえないという内容に、多感な子供

たちが何を感じたのか？を考えさせられる内容でした。 

我々の活動も感染予防対策を施し、綿密な計画を練り上げても最終的には風評という側面を加味すると、残念ながら中止

を余儀なくされる事態が続いており、「普通」の事を行う事の難しさを痛感している所です。 

まだ出口の見えない今の状況、もしかしたらこれまでの「普通」が今後は「普通」ではなくなってしまう時代が到来するの

か？と考えてしまう事もあります。 

しかしながら、仮にそうであったとしても我々青少年委員はこのコロナを出来ない理由にするのではなく、出来る方法を考

え、工夫し、少しでも多く子供たちの心に何かを残してあげられるよう更なる努力を重ねていきたいと考えています。 

令和４ 年３ 月  第6５ 号 

青梅市青少年委員協議会  会長  内田 紀弘 



 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動の紹介 

令和 3 年青梅市成人を祝う会 1 月 9 日( 日)  

 昨年、新型コ ロナウイ ルス感染症拡大の為中止になっ てし まっ た成人式で旧友と の久し ぶり

の再会がかなわなかっ た成人の為に改めてお祝いの会が開催さ れまし た。「 声に出し て読みた

い日本語」 などの著書で知ら れる齋藤孝先生の講演会は身振り 手振り を加えて大人の我々にも

役に立つ話でし た。 何名かが自分の意見を壇上で披露し 、 早速 

講演の内容を実践し ていまし た。  

青梅市成人式 1 月 10 日( 月祝)  

 今年の成人式は新型コ ロナウイ ルス感染症対策の為、密になら ないよう に出身中学別の二部

に分かれた開催と なり まし た。検温や手指のアルコ ール消毒など例年と は異なる対応が必要で

し たが、 既に新し い生活様式と し て慣れた感じ でスムーズな入場が、 できまし た。 約 8 割の高

い出席率で久し ぶり に再会し た友人達と 楽し そう にし ている様子を見る と こ ちら も 嬉し く な

り ます。  

 

ネッ ツたまぐ ーセンタ ーにおいて「 第 17 回青梅市小・ 中学生の主張大会」 が行われまし た。  

毎年、 青少年委員は 7 月から 11 月までの実行委員会に参加し 、 当日は審査員と し て出席し ていま

す。 今回は、 小中学生合わせて 2600 点も の応募作品の中から 、 第一次審査委員会で通過し た作品

を第二次審査委員会では小学生 15 点と 中学生 20 点を採点し 大会出場者( 小学生 6 点・ 中学生 10 点)

を決定し まし た。   

「 青梅」 のこ と を真剣に思う 小・ 中学生が意外にも 多く 、 将来像も はっ きり と 考えている姿は立派

です。  

市長や教育長も 感心さ れていまし た。 コ ロ ナ感染対策で来場者の人数制限を し た主張大会でし た

が、出場者は会場全体を見回し 、堂々と ゆっ く り ハッ キリ と 発表できていまし た。小・ 中学生の様々

な考えや思いが理解でき、 大変貴重な経験をさ せていただきまし た。  

『青梅市小・中学生の主張大会』          12 月４日（土） 

私たち青少年委員の活動は春と 秋の事業の他に、 自分たち

のスキルを上げるために委員研修を行っ ています。  

アイ スブレ ーク や物を 使わない簡単なゲームなどの講習を受

けていまし た。   

今年度はコ ロナ過と 言う こ と も あり 、 以前よ り 実施し たいと

考えていた普通救命講習を受講し まし た。  

委員１ ６ 名に聞いた所、 ３ 人の方が受講経験が無く 尚且つ 

１ ０ 人の方が認定証の期限切れであるこ と が分かり まし た。  

当日はコ ロナ感染対策を徹底し て、 委員 13 名で心肺蘇生 

・ AED の使い方・ 気道異物除去・ 止血法等を３ 時間、 講師 

の方より 教えて頂き無事受講認定証を頂きまし た。  

こ れから も 応急救護講習や普通救命講習等は定期的に実施 

し ていきたいと 思います。  

 

次回（ 令和４ 年度） は、 コ ロナ感染が落ち着いていたら 管外 

研修を企画し たいですね。  

 

『委員管内研修』                    ３月５日（土） 

今年も 晴天に恵まれた 11 月 21 日、  

NPO法人 青梅林業研究グループの後援

を受け、 成木の森の中島林業様（ 成木

地区） にて「 集まれ！おう めっ 子～木

こ り の巻～」 を開催し まし た。 コ ロナ

過の影響で、 昨年は半日間のプログラ

ムでし たが、 今年は対策を講じ て、 一

日での開催が行えまし た。 市内小中学

生 14 人に対し て倒木体験や丸太切り を

行いまし た。 又、 山のプロの方々から

のお話を聞き、 郷土の森で今起きてい

る事やその対応策について考えても ら

う きっ かけを提供する事が出来まし

た。 みんな楽し かっ たよう です。  

 

次回の参加お待ちし てます 

『集まれ！おうめっ子～木こりの巻』        11 月 2１日（日） 


